

Fecha: 06-03-2019

Fuente: Mega - Ahora Noticias

Título: **Rector de la Usach rechaza dichos de decano contra Huelga Feminista de este viernes**

Visitas: 164.265

VPE: 550.288

Favorabilidad:  No DefinidaLink: <https://www.ahoranoticias.cl/noticias/nacional/253096-rector-de-la-usach-juan-manuel-zolezzi-hernan-henriquez-huelga-feminista-8-de-marzo-universidad-de-santiago.html>

Rector de la Usach rechaza dichos de decano contra Huelga Feminista de este viernes La autoridad universitaria señaló que el académico deberá "aclarar la situación". El rector de la **Universidad de Santiago, Juan Manuel Zolezzi**, aseguró que pedirá explicaciones al decano de la Facultad de Ciencia, Hernán Henríquez, por el correo electrónico en el que emitió duras críticas con respecto a la Huelga Feminista, convocada para este viernes 8 de marzo. "Me he informado que el próximo viernes se va a celebrar el 'Día de la Mujer', y que algunas organizaciones, desconozco su origen, preparan una huelga de mujeres para ese día, lo que me parece el colmo de lo ridículo, por decir lo menos. Todos sabemos que huelga significa inactividad de la mayoría para aprovechamiento de alguna minoría", señalaba parte del escrito de Henríquez. ¿Qué les parece la comunicación del decano de la Usach a sus Colegas y Funcionarias de la facultad? [pic.twitter.com/eOtl8umenL](https://pic.twitter.com/eOtl8umenL) &mdash; Albamaria777 <sup>TM</sup> <sup>TM</sup> <sup>TM</sup> (@albamaria777) March 6, 2019 "Si ustedes deciden organizar alguna actividad, que puede ser artística, cultural o una simple reunión en torno a un jugo 'Watts', y un alfajor de esos que compra Francisca, para tratar diferentes situaciones que les puedan afectar, cuenten con el apoyo y auspicio de la Facultad", concluía la misiva enviada por Henríquez. MIRA TAMBIÉN: "No voy a seguir": La conversación de profesor de la Usach horas antes de su muerte En ese contexto, la máxima autoridad de la Usach señaló que Henríquez deberá "aclarar la situación", enfatizando de paso su "absoluto desacuerdo y disconformidad" con el contenido del mensaje. "La

**Universidad de Santiago** viene trabajando decididamente para promover la igualdad de género hace más de una década. Hemos impulsado la institucionalización del trabajo para superar las brechas de género y promover la equidad y diversidad en nuestra comunidad a través de la creación de unidades especializadas, programas de sensibilización para una educación no sexista y de normativa que oriente nuestras prácticas hacia una mejor convivencia", recalcó Zolezzi. Declaración rector **USACH**. [pic.twitter.com/TC4ikgNXNQ](https://pic.twitter.com/TC4ikgNXNQ) &mdash; sor (@surirrata) March 6, 2019 El rector añadió que gracias al diálogo que existió tras las movilizaciones feministas del año 2018 se trabajó en la presentación de un "nuevo protocolo, consensuado triestamentalmente, que busca orientar a la comunidad universitaria respecto a la política institucional frente al acoso sexual, de género y otras conductas discriminatorias", concluyó al respecto. MIRA TAMBIÉN: Descartan participación de terceros en muerte de profesor de la Usac

